

# BERITA TERBARU

## Kapolres AKBP Erwin Syah Dengar Curhatan Warga Sidrap

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 12:25



*Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, SIK*

SIDRAP- Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, SIK didampingi oleh Waka Polres Kompol M. Akib dan PJU menggelar Jumat Curhat bersama Warga di Aula Kedai Ruby. Jumat (30/12/2022).

Dalam kegiatan Jumat Curhat ini, Kapolres Sidrap menyampaikan bahwa

perayaan Natal sudah terlewati dengan memaksimalkan pengamanan di semua gereja di kabupaten Sidenreng Rappang.

"Alhamdulillah perayaan Natal sudah terlaksana atas kerja sama Polri, TNI dan instansi Terkait sehingga perayaan Natal berlangsung aman dan Kondusif", Ujar Kapolres.

Selanjutnya, Kapolres Sidrap menjelaskan bahwa, kita semua akan melewati pergantian malam tahun baru. Maka dari itu Polres Sidrap dan Instansi terkait akan terus melakukan pengamanan malam tahun baru untuk menciptakan Kamtibmas yang kondusif.

Dalam jumat Curhat, Warga Maritenggae bertanya kepada Kapolres Sidrap mengenai penanganan Penipuan Online (Zobis), Narkoba dan pengadaan Lampu Lalulintas di beberapa titik di Kecamatan Maritenggae.

Sementara Lurah Majelling Watang menyampaikan bahwa permasalahan mobil truk yang melewati di jalur Perumahan yang seharusnya tidak dilalui, sehingga jalan mengalami kerusakan yang parah.



Dengan adanya masukan dari warga, Kapolres Sidrap kemudian menjawab terkait beberapa pertanyaan yang dilontarkan terkait permasalahan Narkoba, lampu lalu lintas dan penipuan online.

Kapolres Sidrap menyampaikan bahwa, kita telah melakukan Upaya Edukasi di Beberapa sekolah dengan Program Sekolah Bersinar serta personel juga telah melakukan penyuluhan bahaya narkoba di beberapa desa.

"Kami telah melaunching deklarasi sekolah Bersih Narkoba di 4 sekolah SMA Sederajat dan di desa desa. Dengan harapan kegiatan ini menjadi upaya pencegahan bagi Generasi Muda dan warga Kabupaten Sidrap", Jelas Kapolres.

Lanjut Kapolres, Polres Sidrap dalam penegakan Hukum dalam narkoba berada di peringkat 3 se-Sulawesi Selatan. Sementara untuk penambahan lampu lalu lintas akan dilakukan koordinasi dengan dinas perhubungan dan akan di tindak lanjuti segera mungkin.

Terakhir, Kapolres Sidrap menyampaikan bahwa, Kedepan kita akan menghadapi tahun politik sehingga akan ada pergerakan massa yang besar, tensi Masyarakat akan meningkat drastis dengan hal itu Polres Sidrap mengajak kepada masyarakat untuk bersinergi menjaga kondusifitas dan kamtibmas di wilayah hukum Polrea Sidrap.

"Tahapan Politik sudah terlaksana oleh karena itu mari kita saling bersinergi menjaga kamtibmas, Kamseltibcar Lantas dan menjadi pemilih yang terdidik sehingga menghasilkan pemimpin yang berkualitas pula", Terangnya.

(Hasyim)